sTRAsBOURG - Auberge de jeunesse des Deux-Rives - Journée d'information sur les colonies

Comme un air de vacances

Belle réussite pour l'association « La Jeunesse au plein air du Bas-Rhin » qui a accueilli une centaine de visiteurs pour sa journée d'information sur les colonies de vacances.



Launa, Pauline et Suzanne ont enchanté en « animatrices pirates » sur leur atelier de jeux en bois d'autrefois.

PHOTO DNA - Marc ROLLMANN





TAGS ASSOCIÉS

Editton de Strasbourg

Ville de Strasbourg Strasbourg

Six organisations de la confédération des auberges de jeunesse étaient présentes à l'auberge de jeunesse des Deux-Rives pour renseigner, échanger et rassurer les parents sur les séjours proposés, la sécurité dans les transports collectifs... Ambiance « colo » en prime : les enfants pouvaient de leur côté profiter de cette journée découverte pour s'occuper au fil d'une véritable palette d'activités avec des jeux, du maquillage ou de la terre à modeler!

« Les colos, c'est du bonheur au bon air »

Une table ronde sur la sécurité et la qualité des séjours a permis aux parents d'échanger sur de nombreux sujets avec des assistantes sociales, des responsables de centres socioculturels et de structures proposant des aides financières pour les enfants en situation de handicap.

Si les enfants ont profité des animations, ils ont aussi répondu à un quiz pour tenter de remporter un des six séjours offerts ! Il fallait aussi être inspiré et trouver un slogan pour faire aimer les colos. Que diriez-vous de : « Les colos, c'est du bonheur au bon air » ou « les colos ; ça nous fait voir du nouveau », ou encore « c'est un peu l'école sans les instits » ?



TAGS ASSOCIÉS

Edition de Strasbourg

Ville de Strasbourg Strasbourg

Julien, fondateur de « Nid d'actions », une association d'éducation populaire, expliquait son objectif : créer et animer des lieux qui rassemblent des enfants tous différents pour favoriser l'inclusion des jeunes handicapés en milieu ordinaire. Et pour ceux que le poste d'animateur pouvait tenter, il leur suffisait de faire un saut au stand de Sylvie et Thierry, de la mission Jeunesse Éducation Populaire du Bas-Rhin, pour obtenir toutes les infos nécessaires à l'obtention du « BAFA » !

De son côté, Sonia, de l'association « La Jeunesse au plein air du Bas-Rhin » (JPA), qui vient en aide aux familles modestes, renseignait les parents dans le financement des séjours. Pour faciliter l'accueil des enfants handicapés, elle proposait de plus une rencontre entre un interlocuteur de la colonie et l'enfant pour une meilleure prise en charge de la différence.

Une journée vraiment réussie pour tous ces intervenants convaincus que « les vacances collectives c'est du plaisir pour tous les enfants ! »